China adopta una política más flexible de su moneda (El Financiero 21/06/10)

China adopta una política más flexible de su moneda (El Financiero 21/06/10)Clara Zepeda / Viridiana Mendoza Lunes, 21 de junio de 2010 Permitirá la apreciación gradual del yuan. Cede China; anuncia la apreciación gradual del yuan China dejará que el yuan retome una apreciación gradual frente al dólar, después de dos años de estar prácticamente ligado a la divisa estadounidense en cerca de 6.83 unidades por dólar. El país asiático anunció la medida este sábado, una semana antes de la cumbre del Grupo de los 20 (G-20), en la que se presupuestaba discutir la política de cambio china. China decidió agilizar la reforma del régimen cambiario del yuan y anunció una política más flexible. El Banco Central de China informó que adoptará una política más flexible respecto al tipo de cambio del yuan y permitirá la apreciación de la moneda respecto al dólar. Pekín indicó que la apreciación su divisa será gradual. "Dada la reciente situación económica de los mercados nacionales e internacionales y la de la balanza de pagos china. el Banco Popular de China decidió avanzar en la reforma del régimen de cambio del "renminbi" (la palabra oficial literalmente "moneda del pueblo", como es conocida popularmente la divisa nacional) y aumentar la flexibilidad del tipo de cambio", reveló el banco central en un comunicado. El gobierno chino ató el yuan al dólar a mediados de 2008, cuando la recesión global se estaba intensificando, como parte de varias medidas para estabilizar su economía. Pero la reacción internacional a la política ha empeorado en los últimos meses, ya que la divisa está subvalorada respecto a la de sus socios comerciales, dándole a los productos elaborados en China una ventaja injusta. Al abandonar la criticada unión al dólar, China podría evitar una potencial crisis política y ayudar a los prospectos a largo plazo de su economía, dijeron funcionarios y economistas. El banco central se concentró en asegurarle a su audiencia local que cualquier movimiento en la tasa de cambio del yuan será gradual y que considerará los intereses de las compañías locales. También recalcó que la flotación del yuan será en ambas direcciones", lo que significa que podría subir o bajar. Sin dar detalles de cuándo empezarán los movimientos en el tipo de cambio, la institución central dejó claro que los ajustes se realizarán a su propio ritmo y que aun cuando la moneda china se moverá, las bandas del tipo de cambio flotante seguirán siendo anunciadas inicialmente en el mercado cambiario interbancario extranjero, pues la estabilidad del tipo de cambio ha sido un factor decisivo en la recuperación. Buenas nuevas Dominique Strauss-Kahn, director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), señaló que la decisión de flexibilizar el tipo de cambio es un acontecimiento positivo. "Un renminbi más fuerte está en consonancia con las conclusiones del G-20 de evaluación mutua que se presentará en Toronto la semana que viene, y avudará a aumentar los ingresos del hogar chino y proporcionar los incentivos necesarios para reorientar la inversión hacia las industrias que sirven a los consumidores chinos." Por otro lado, un análisis difundido por el portal de divisas Fxstreet.com indica que la decisión de China sí tendrá impacto en el mercado de divisas. Alex y Nicky Ong, fundadores de Traders Corner y autores del análisis, explican que la última revaloración del yuan o renminbi chino trajo consigo una reacción en cadena en otras monedas, entre ellas el yen japonés, lo cual indica que habrá reducciones en la exposición de los inversionistas a algunas divisas, con el fin de disminuir los riesgos.